

Dominique payé
D

meurris en face des principaux meneurs, de Nolhac, Corvis, Adolphe, notaire, Plassy, Henri, Prévost, Pagot, et Adolphe Bourachot tous armés de fusils de chasse. Corvis notaire interpellait vivement monsieur de Labatutrasse qui engagait les insurgés à attendre la marche des événements sans troubler la tranquillité publique, j'espayais vivement de mon côté à faire entendre raison aux nommés de Nolhac, Plassy et Bourachot, Adolphe, qui s'indisposent pris plus qu'habituellement à moi, ouvrant à mes conseils portes et clés de. Nous n'étions plus rien, la constitution a été violée etc., Corvin me manqua de son fusil et nous retronsons pas le chemin de la garde nationale. Bourachot, Adolphe me appuya un instant le canon de son fusil sur la poitrine. Si vous bougez, me dit Corvis notaire je vous bâtie la corvule et il m'appuya avec le canon de son fusil sur la tempe. Je résistai et repoussi par un coup à toutes leurs menaces. Alors de tout côté, les cris en prison de l'usage de paix; et même, à mort le usage de paix. S'élevaient dans le fond, Plassy, de Nolhac, Bourachot, Adolphe se préparaient au mal et me frappaient, et malgré une résistance opiniâtre je suis mis dans la courroux. J'avais reçu dans la tête un coup violent sur l'arête crâniale, j'avais un peu complètement basé, je ne suis plus en état d'en sortir en entendant que je suis guéri. On me fit en prison presque un an temps que moi monsieur de Labatutrasse, plus tard Marcial Michault ayant à me donner Robert ancien Capitaine de Cavalerie. Nous avons également.

Les insurgés qui n'avaient pas vaincu les fusils de la garde nationale à la source s'apportent vers ma maison où ils se prononcèrent qu'il devaient être cachés. Ils me dénoncèrent méfet un certain nombre d'après avoir fouillé et brûlé une arme légale. Ce furent alors des cris de joie; puis on m'accusa d'injures, on me frappa d'elâche, de trébou etc. = Pendant presque toute la nuit nous sommes en but à toutes ripue, d'insultes. Enfin les trois heures en nous enchainé deux à deux, on nous fait monter sur nos charrettes et nous portent avec la troupe insoumis pour la police. En maintenant en l'air, j'ai remarqué à la tête des braves Ernest Prévost, Légerard et Georges Gillot qui me fit même observer en cernement que j'avais fait aplati souffrir au nommé Marchais, piment au saupoudré pour partie à mon tour.

Le lendemain tout le trajet on nous abreuve des plus sales injures, les enfants qui entouraient la charrette sont les plus éhontés et les plus impudiques, ils ne parlaient d'autre chose que de familles nos entraînées avec leurs fourches. D'autres voulraient, disaient-ils, nous baigner pour faire du lardin, etc. Un peu avant d'arriver à Lapalisse sous forme en échelles sur place notre charrette au milieu. La personne m'aigrement commandé par Légnard et Baquin, grande Bayon, et la 2^e au moins par Laborde de Bert, à prendre mon nom à cent ou cent cinquante mètres.

+ L'immédiatement au chef leur ayant donné l'ordre d'arrêter l'armée.

Fayot.

Le chef des Préfet qui nous apprenait l'arrêter à toutes les portes. Monsieur le chef Préfet, à l'abri d'une petite colonne d'hommes mi-partie Compagnie, mi-partie Bourgondie. Nous avions le cri de la prorogation de

l'Assemblée

A. Barby